



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 118-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presentan VIII Feria Birregional Agropecuaria Cajamarca – Lambayeque

Se realizará del 19 al 21 de junio en la provincia de Cutervo, durante estos días se desarrollarán actividades culturales, deportivas, exhibición y venta de productos agropecuarios, gastronómicos y ruedas de negocio.

En Conferencia de Prensa realizada esta mañana en la sede central del Gobierno Regional de Cajamarca, los gobernadores regionales: Porfirio Medina Vásquez de Cajamarca; y, Humberto Acuña Peralta de Lambayeque, anunciaron la VIII versión de la Feria Birregional Agropecuaria Cajamarca – Lambayeque. Esta importante actividad de exhibición y venta de productos, se realizará del 19 al 21 de junio del presente en la provincia cajamarquina de Cutervo.

Entre los objetivos de esta feria están: fortalecer la integración regional de los pueblos asentados en las cuencas hidrográficas compartidas por ambas Regiones, revalorar los lazos histórico-culturales, contribuir al desarrollo económico local fomentando un mayor dinamismo del sector productivo agropecuario, artesanal y turístico que beneficien a los pequeños productores en general, etc.

Como se sabe, las ferias agropecuarias, son la fiesta donde el campesino exhibe y promociona el potencial agrícola y pecuario con que cuenta cada una de las comunidades cajamarquinas. Asimismo, da a conocer sus productos artesanales y forestales.

Humberto Acuña Peralta, Gobernador Regional de Lambayeque, indicó que esta Feria Birregional, permitirá compartir experiencias, nuevas tecnologías, conocimientos y tener un acercamiento comercial más fluido entre estas dos importantes regiones del norte peruano. *“Es un orgullo, que dos cajamarquinos estén dirigiendo los destinos de dos de las regiones más importantes del país: Cajamarca y Lambayeque”*, sostuvo el Gobernador Regional de Lambayeque.

Por su parte, Porfirio Medina Vásquez manifestó que: “Cajamarca y Lambayeque han tenido un histórico vínculo comercial, este vínculo ha hecho que mucho de nuestros paisanos hayan hecho de Lambayeque su hogar. Esta Feria lo que nos va a llevar, es a fortalecer en vínculo comercial entre estas dos regiones”.

A su turno, el representante de la municipalidad provincial de Cutervo, Jhonny Chavesta Sánchez, invitó a la población cajamarquina a participar de esta importante Feria Birregional y adelantó que esta feria será trascendental debido a las novedosas actividades programadas.

DATO:

La primera versión de la Feria Birregional Cajamarca – Lambayeque, se realizó por primera vez hace ocho años en el distrito lambayecano de Oyotún; posteriormente se realizó en Llama, Olmos, Jaén, Chongoyape, Santa Cruz y Ferreñafe.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 12 de junio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**